القطع الموجوده في الكتاب والمطلوب علينا حفظهـــآ . .
ـــــــــــــــــــــــــــــــــــــ
[1]
There are several reasons that undergraduate students should not study away from home living away from home is much more expensive than liv*ing at home. Families can save money by not paying room and board, teen*agers are not mature enough to live far away from their families. Therefore, they often get into trouble. Some students even fail courses because they are not disciplined enough to study in addition they never go to class. Fi*nally many students feel lonely and homesick So they are not able to study. All undergraduate students who stay home with their families get a good education and also a good price.


[ترجمتــهـآ]:
وهناك عدة أسباب أن طلاب المرحلة الجامعية يجب أن لا دراسة بعيدا عن المنزل، الذين يعيشون بعيدا عن المنزل هو أغلى بكثير من الذين يعيشون في المنزل. العائلات يمكن توفير المال عن طريق عدم دفع الغرفة والمجلس، والمراهقين ليست ناضجة بما يكفي للعيش بعيدا عن أسرهم. لذا، يَقِعونَ في المشكلةِ في أغلب الأحيان. يَفْشلُ بَعْض طلابِ الفصولَ حتى لأنهم لَمْ يُعاقبوا بما فيه الكفاية للدِراسَة بالإضافة هم أبداً لا يَذْهبونَ إلى الصف. وأخيرا العديد من الطلبة يشعرون بالوحدة وبالحنين إلى الوطن بحيث لا تكون قادرة على الدراسة. كُلّ الطلاب الجامعيون الذين يَبْقونَ في البيت مَع أسرهم يَحْصلونَ على تعليم جيد وأيضاً سعر جيد.






ــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــ

[2]

Muscat, the ancient cap*ital of Oman, is on a spectacular site. The city lies on a narrow strip of land between the sparkling blue waters of the Arabian Gulf and the rocky brown moun*tains behind it. Muscat is a wonderful combination of historic sites and modern buildings. Tourists inter*ested in history will marvel at the splendid forts with their watchtowers and walled gateways. Those with an interest in contemporary architecture will appreciate the simple lines of the Sultan's lovely but unpretentious palace. Directly adjacent to Muscat is the harbor of Muttrah with its beautiful corniche and busy market full of the sights and sounds of this ancient bridge between the Middle East and Asia.

[ترجمتهــآ]:

مسقط، العاصمة القديمة لعُمان، موقع مدهش. تَمتدُ المدينةُ على شريط ضيق من الأرض بين المياه الزرقاء البراقة في الخليج العربي والجبالِ السمراءِ الصخريةِ خلفه. مسقط هو مزيج رائع من المواقع التاريخية والمباني الحديثة. سوف السياح المهتمين في التاريخ نتعجب من الحصون الرائعة مع أبراج مراقبة وبوابات الجدران. أولئك المهتمون في الهندسة المعماريةِ المُعاصرةِ سَتُقدّرُ الخطوطَ البسيطةَ لقصرِ سلطان الرائع لكن المتواضع. مباشرة المجاور لمسقط ميناءُ مطرح مع الكورنيش الجميلة وسوق مزدحمة




ــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــ
[3]


My neighborhood is a wonderful place to eat and shop for food because people from allover the world live there. It is interest*ing because it has many ethnic restaurants because people come from many countries. It is also the best place to go when you want some good Chinese, Italian, Middle Eastern, Vietnamese, or Polish food. My neighborhood is the greatest when you want to buy many kinds of international foods. You can buy delicious cheeses and sausages at the Italian store on the comer of my block. You can buy sweet melons and all kinds of fresh vegetables from the Korean produce store two blocks from my apartment You Can also buy delicious kebabs and baklava from the Lebanese restaurant across the street. Why would I want to live anywhere else when everything I need is right in my neighborhood?



[ترجمتهــآ]:


حيّي مكان رائع لأَكْل وتَسَوُّق للغذاءِ لأن الناسَ مِنْ جميع أنحاء العالم يَعِيشُ هناك. هو مثير لأن لَهُ العديد مِنْ المطاعمِ العرقيةِ لأن الناسَ تَجيءُ مِنْ العديد مِنْ البلدانِ. هو أيضاً أفضل مكانِ تذهب إليه عندما تُريدُ بَعْض من الشرق الأوسطيِ الإيطاليِ الصينيِ الجيدِ، فيتناميون، أَو الغذاء البولندي. حيّي الأعظمُ عندما تُريدُ أَنْ تَشتري العديد مِنْ أنواعِ الأطعمةِ الدوليةِ. أنت يُمْكِنُ أَنْ تَشتري الأجبانَ والنقانق اللذيذةَ من المخزنِ الإيطاليِ على الوافدين من كتلة بلدي. يمكنك شراء البطيخ الحلو وجميع أنواع الخضروات الطازجة من مخزن المنتجات الكورية مجموعتين من شقتي. يمكنك أيضا شراء الكباب والبقلاوة لذيذة مِنْ المطعمِ اللبنانيِ عبر الشَّارِعِ. لماذا أريد أن أعيش في أي مكان آخر عندما يكون كل شيء احتاج اليه هو حقاً في الحي الذي أسكن فيه؟

ــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــ
[4]

We live in an ordinary house on an ordinary street in an ordinary suburb, and I think it is terrific! Our house is now about 30 years old, but it looks newer. I used to live in apartments, first in Florida, and then in New Mex*ico. But I prefer living in our own home. My house is like hundreds of other houses in the suburbs, one story with an attached garage.There is noth*ing special about the house, and it won't win any prizes for architecture, but it's perfect for our family. The kitchen is big and has new appliances, including a beautiful new dishwasher and a microwave oven. I don't like the heat, but we have air conditioning in the living room and bedrooms, so it is always cool. I don't know why some people I know don't like the suburbs. For the kids, there's a nice yard where they can play. It's very safe, so my wife and I don't have to worry. I am very thankful that we can afford this house and live our ordinary lives in it.



[ترجمتهــآ]:


نحن بشكل مباشر في بيتِ عاديِ على شارعِ عاديِ في ضاحيةِ عاديةِ، وأعتقد هو رائعُ! بيتنا الآن بعمر 30 سنةً تقريباً، لَكنَّه يَبْدو أحدثَ. أنا كُنْتُ أَعِيشُ في الشُقَقِ، أولاً في فلوريدا، وبعد ذلك في نيو مكسيكو. لَكنِّي أُفضّلُ المعيشة في بيتِنا الخاصِ. بيتي مثل مِئاتِ البيوتِ الأخرى في الضواحي، قصّة واحدة بمرآبِ ملحقِ. ليس هناك شيء مميز حول البيتِ، وهو لَنْ يَرْبحَ أيّ جوائز للهندسة المعماريةِ، لَكنَّه مثاليُ لعائلتِنا. إنّ المطبخَ كبيرُ ولَهُ عددُ جديدةُ، تَضْمين غسالة صحون جديدة جميلة وطباخ مايكرويف. أنا لا أَحْبُّ الحرارةَ، لَكنَّنا عِنْدَنا التكييف في غرفةِ الجلوس وغرفِ النوم، لذا هو باردُ دائماً. أنا لا أَعْرفُ لِماذا بَعْض الناسِ الذين أَعْرفُ لا يَحْبّونَ الضواحي. للأطفالِ، هناك ساحة لطيفة أين هم يُمْكِنُ أَنْ يَلْعبوا. هو آمنُ جداً، لذا زوجتي وأنا ليس من الضروري أن أَقْلقُ. أَنا متشكّرُ جداً بأنّنا يُمْكِنُ أَنْ نَتحمّلَ هذا البيتِ ونَعِيشُ حياتَنا العاديةَ فيه

ـــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــ


[5]

My neighborhood is a fascinating place, it is in one of the biggest cities in the world, New York City, however, there is a small-town feeling to it. Most of the buildings in the neighborhood are small brick apartment houses, they have peeling red and brown paint. Many of the people her have lived in the neighborhood for years, they know each other and take pride in the neighborhood.They have planted trees and flowers in from of the buildings, they have built benches where the old people sit andtalk. Since many of the people are from Germany and Eastern Europe, there are wonderful German, Hungarian, and Polish shops here. I wouldn't want to live in any other neighborhood of the city.


[ترجمتهــآ]:


حي بلدي هو المكان الرائع، هو في واحدة من أكبر المدن في العالم، في مدينة نيويورك، ومع ذلك، هناك شعور بلدة صغيرة لذلك. معظم المباني في الحي هم من بيوت صغيرة شقة الطوب، لديهم تقشير الطلاء الأحمر والبني. العديد مِنْ ناسِها عاشتْ في الحيِّ لسَنَواتِ، يَعْرفونَ بعضهم البعض ويَفْخرونَ بالحيِّ. زَرعوا الأشجارَ والزهورَ في مِنْ البناياتِ، بَنوا المقاعدَ حيث كبارَ السنّ يَجْلسونَ ويَتكلّمونَ. لأن العديد من الناس هم من أوروبا الشرقية وألمانيا، هناك محلات رائعة
الألمانية والمجرية والبولندية هنا. أنا لا أُريدَ العَيْش في أيّ حيّ آخر مِنْ المدينةِ.


ــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــ


[6]

0October 30,2
Dear Editor, 
Regarding the article about people who don't pay taxes on money they make from small home businesses (Government Targets Small Business Owners, Oct. 23), my opinion is that the government should stay out of at least one part of our lives-our income!
First of all, most people who run small businesses are honest, law*-abiding citizens. Many of them have other jobs where they pay more than their share of taxes (unlike the very wealthy, who find ways to pay almost no taxes). Others are people who want jobs where taxes are automatically taken out of their paychecks but can't find them. 
Secondly, the government requires too much paperwork from small businesses. If these businesspeople have to keep the complicated records that the tax people require, they won't have time to sell old furniture, prepare food for parties, or whatever their business involves. 
Finally, and most importantly, this is supposed to be a free coun*try, but the government interferes everywhere. Let us be free at least in our own homes! 
Sincerely,
AI Melinowski 
Miami



[ترجمتهــآ]:
أكتوبر 30،20
عزيزي رئيس التحرير، 
بخصوص المقالة حول الناسِ الذين لا يَدْفعونَ الضرائبَ على الأموال التي تجعل من الإعمال المنزلية الصغيرة (أهداف حكومية أصحاب الأعمال الصغيرة، 23 أكتوبر)، ورأيي هو ان الحكومة يجب ان تبقى من واحد على الأقل جزءا من حياتنا، لدينا الدخل! 
أولا، فإن معظم الناس الذين يديرون الشركات الصغيرة ملتزمين بالقانون وموطنين. العديد مِنْهم عِنْدَهُمْ وظائفُ أخرى حيث يَدْفعونَ أكثر مِنْ سهمهم مِنْ الضرائبِ (وخلافا للأثرياء جدا، الذين يجدون السبل لعدم دفع أي ضرائب تقريبا). الآخرون هم الناس الذين يريدون وظائف حيث الضرائب تؤخذ تلقائيا من رواتبهم ولكن لا يمكن العثور عليها. 
ثانيا، الحكومة يتطلب الكثير من الأوراق التجارية الصغيرة. إذا هذه رجالِ الأعمال يَجِبُ أَنْ يَحتفظوا بالسجلاتِ الصعبة التي تطالب بضرائب الناس، لن يكون لديها الوقت لبيع الأثاث القديم وإعداد الطعام للأحزاب، أو أيا كان ينطوي على أعمالهم. 
وأخيرا، والأهم من ذلك ، هذا هو المفترض أن يكون بلدا حرا، ولكن الحكومة تتدخل في كل مكان. دعونا على الأقل أن تكون حرة في بيوتنا! 
مع خالص التقدير ، 
منظمة العفو الدولية





ــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــ

بالتوفيق لكمْ 
كدوي :) 
